
 
 
 

Generalversammlung 14. 11. 2022 
 

Protokoll der 
Generalversammlung des Elternvereins 
Montag, 14. November 2022, 19:30 Uhr 
Scholastikazimmer, Stift Seitenstetten 

 
 

1. Anwesenheit 
Abt Petrus Pilsinger, Direktor Mag. Markus Berger, Obfrau Christine Nenning-Krones, 
Obfrau-Stellvertreterin Sabine Rohrhofer, EV Vorstandsmitglieder sowie weitere 
Mitglieder der Elternvertretung laut Anwesenheitsliste 
 
2. Begrüßung und Bericht von Obfrau Dr. Christine Nenning-Krones 

 
Die Obfrau begrüßt alle Anwesenden und freut sich, dass nach zweijähriger Pause die 
Generalversammlung wieder in großer Runde abgehalten werden kann. Sie stellt den 
aktuellen Vorstand vor und bedankt sich für die aktive Beteiligung, Ideen und alle helfenden 
Hände in der Elternvereinsarbeit. Sie bedankt sich ganz herzlich für die außerordentlich gute 
Zusammenarbeit mit und hohe Wertschätzung durch unseren Schulerhalter Abt Petrus 
Pilsinger und Herrn Direktor Mag. Markus Berger. Es folgt ein Rückblick über Veranstaltungen 
im vergangenen Schuljahr:  
 

o Die letzte EV-Generalversammlung fand im kleinen Kreis am 16. November 2021 statt. 
o Der Infoabend für VS Kinder und Eltern wurde aufgrund der Pandemie abgesagt. 
o Der Elternsprechtag wurde online abgehalten.  
o 10.11.21 + 23.5.22 Teilnahme an SGA-Sitzungen 
o Ab März 22 regelmäßige Maturaballsitzungen mit Komitee 
o Im Juni Planungssitzung für Prävenire-Workshop 
o Direktor Mag. Josef Wagner wurde am letzten Schultag in die Pension verabschiedet 

und trat seinen Ruhestand an. 
 
Der Rückblick über Veranstaltungen im aktuellen Schuljahr:  
 

o Die Eröffnung des Sportplatzes wurde verschoben und ist für das Frühjahr 2023 im 
Rahmen eines Sportfestes geplant.  

o Der Maturaball wurde am 24. September nach dreijähriger Pause wieder veranstaltet 
und war ein voller Erfolg. Der Elternverein tritt hier als Veranstalter des Maturaballs 
auf gegenüber den Behörden und berät die Maturantinnen und Maturanten. Er trägt 
die finanzielle Ausfallshaftung. Der Gewinn wird wie üblich im Verhältnis 70 % 
Maturant:innen, 30 % Schulsponsoring/Elternverein aufgeteilt. 
Auch eine Maturaballnachbesprechung fand bereits statt. Die heurige 8. Klasse hat sich 
durch großen Einsatz ausgezeichnet, die Zusammenarbeit war sehr erfreulich! 

o Am 4.10.22 fand der Elternabend der 1. Klassen statt, der EV stellt sich dort vor und 
unterstützt die Wahl der Klassenelternvertreter. 



 
o Generell wurden bei den monatlichen Treffen des EV sämtliche Anfragen zum 

Sponsoring im Schulalltag beraten und finanzielle Unterstützungen beschlossen. 
Im laufenden Vereinsjahr wurden zahlreiche Sport- und Kulturfahrten, Lehrmittel 
oder auch der Projekttag „Ein Tag für uns“ vom EV gesponsert.  

o Die langjährige Sekretärin der Direktion, Annemarie Anselgruber, wurde am 7.11. 
gemeinsam verabschiedet und trat ihren Ruhestand an.  
 

o Nach dem Motto „Lebendige Schulgemeinschaft stiften und stärken“ nimmt der EV 
mit 3 Vertreter:innen an Semesterkonferenzen und Sitzungen des 
Schulgemeinschaftsausschusses teil. 
Reger Austausch über Anliegen und Ideen findet hier und laufend auch direkt mit der 
Direktion statt. Die Obfrau bedankt sich auch für diesen unkomplizierten und 
unmittelbaren Kontakt zwischen Eltern und Schule. 

 
 
 

3. Bericht des Direktors Mag. Markus Berger 
 
Direktor Mag. Markus Berger bedankt sich für die gute Zusammenarbeit. Er berichtet vom 
aktuellen Schuljahr: 
 

o Es gibt heuer 20 Klassen mit 440 Schülerinnen und Schüler (2/3 sind weiblich). Es gibt 
vier Tablet-Klassen. Es gibt in diesem Schuljahr 51 Lehrerinnen und Lehrer (2/3 davon 
sind weiblich). 

o Gemäß des diesjährigen Schulmottos „Schola - Mädchen machen Schule“ wird alle 
zwei Wochen eine Absolventin der Schule vorgestellt.  

o Kommende Woche wird Helga Kromp-Kolb die Oberstufe und Daniela Rackenhofer die 
Unterstufe besuchen.  

o Der Infoabend für VS Kinder und Eltern findet am kommenden Freitag 18.11. statt.  
o Die Entwicklung der Schülerzahlen der Oberstufe wird mit Sorge gesehen: die 

Langform des Gymnasiums verliert an Stellenwert im Raum Mostviertel. Künftig wird 
es Gedanken dazu geben, den Besuch wieder anzukurbeln.  

o Am 2. Dezember findet der Elternsprechtag statt  (Online-Terminbuchungen im 
Vorfeld über schoolfox von 23.-30. November 2022). Der EV ist in der 2D anzutreffen 
Auch ein Sozialprojekt wird wieder durchgeführt: eine Absolventin war in der Republik 
Moldau tätig, dort werden Kinder vor Ort unterstützt.  

o Aktuell ist die Coronasituation gut.  
 
Weiters berichtet der Direktor über vergangene Veranstaltungen in diesem Jahr: 
 
 

o Der Maturaball war erfolgreich, es gibt sehr gutes Feedback. Der nächste Ball wurde 
bereits für den 23. September 2023 fixiert.  

o Das Mittagessen wird gut angenommen; ist ein Kind verhindert, wird um Stornierung 
in der Früh im Sekretariat gebeten, es erfolgt eine Gutschrift.  
Der Elternverein lädt die 2. und 5. Klassen zu Schulbeginn einmal zum Essen ein, was 
gut ankommt. 



o Der Museumstag am niederösterreichischen Tag des Gymnasiums fand am 11. 
November 2022 statt: nach Interessen besuchten alle Kinder ein gewähltes Projekt. 75 
% der Erstwünsche und 25 % der Zweitwünsche konnten erfüllt werden. Es wird eine 
Evaluierung bei den Schülerinnen und Schülern durchgeführt und je nach 
Rückmeldung wird der Museumstag künftig wieder stattfinden.  

o Die Partnerschule aus Trenčin/Slowakei besuchte das Gymnasium, im Winter wird der 
Gegenbesuch stattfinden.  

o Die Praevenire Veranstaltung fand im Juni im vorigen SJ statt – Theorie und 
Praxiseinheiten zum Thema Bewegung mit renommierten Spitzensportlern. Ziel von 
Praevenire war es, Gesundheit und Gesundheitsberufe zu promoten. Ziel der Schule 
war es, wissenschaftliches Arbeiten für die Kinder zu ermöglichen. Das Feedback war 
sehr gut, die Veranstaltung fand großen Andrang.  

o In der Schule bildeten sich drei Arbeitsgruppen: E-Education Team (Dir. Berger), Glück 
Team (Prof. Christina Stangl), Nachhaltigkeitsteam (Prof. Lucia Kössl) – sämtliche 
Aktionen zu den Themenbereichen wurden gebündelt und werden weiterentwickelt. 
Auch ein Schulentwicklungsteam formiert sich. Dieses Team soll als erste Aufgabe die 
Hausordnung neu aufbauen. Ziel ist es, im Mai 2023 einen Vorschlag zu präsentieren. 

o Die Schule arbeitet mit JUSY Waidhofen(Jugendservice und Jugendberatungsstelle) für 
zusammen.  

o Der Sportplatz wird gerade fertiggestellt. Die Nutzung ist bereits möglich, der Rasen ist 
erst im Frühling betretbar. Kostentechnisch ist es im Rahmen geblieben. Auch 
Seitenstettner Gemeindebürger:innen dürfen ihn nach Anmeldung benutzen. Eine 
Sportplatzeinweihung soll im Frühling stattfinden und wird bei der kommenden SGA-
Sitzung besprochen.  

 
4. Bericht des Schulerhalters Abt Mag. Petrus Pilsinger 

 
Zu Beginn betont Abt Petrus, dass in einer Schule eine gute Atmosphäre besonders wichtig ist, 
das gegenseitige Vertrauen innerhalb der Schulgemeinschaft muss immer wieder gestärkt 
werden. Er freut sich, dass Direktor Mag. Markus Berger nun als Direktor einstimmig bestellt 
werden konnte. Als Schulerhalter ist es die Aufgabe, die Schule zu „warten“, Neues zu planen 
und durchzuführen (vgl. Turnhalle, Sportplatz). Zu Finanzen und Erhöhung des Schulgeldes 
merkt er an, dass ein größerer Sprung unerlässlich sein wird. Er betont aber die Möglichkeit 
für Ermäßigungen. Der Elternverein unterstützt hier laut Statuten bei finanziellen Engpässen. 
In unserer Schule wird großer Wert auf die Entfaltung von Talenten gelegt, er hebt hier auch 
den großen Erfolg des Praevenire Projektes hervor. 
 

5. Bericht des Kassiers und der Kassaprüfer 
 
Die E/A-Rechnung erfolgte für den Zeitraum 16. November 2021 bis 14. November 2022 (GV 
bis GV).  
 

o Einnahmen: 6.680 Euro (Mitgliedsbeiträge, 30% Anteil am Maturaball) 
o Ausgaben: 11.357 Euro (ab Mai 2022 – Förderangebot für Veranstaltungen sämtlicher 

Art für die Unterstützung von Schülerinnen und Schüler.  
o Die Maturaballeinnahmen werden sich anteilsmäßig auf ca. € 5.000 belaufen, 2.000 

Euro werden die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen betragen.  
 



Der Abschluss wird von den Kassaprüfern Gerhard Artmüller und Bernhard Zehetgruber 
geprüft und für in Ordnung befunden. Sie bestätigen die Ordnungsmäßigkeit.  
 

6. Entlastung des Vorstandes 
 
Der aktuelle Vorstand wird einstimmig entlastet und tritt zurück.  
 

7. Neuwahl des Elternvereinsvorstandes 
 
Wahlvorschlag für Funktionsperiode 2022/23 
 
 
Obfrau: Christine Nenning-Krones  Stellvertreterinnen:  Sabine Rohrhofer, Michaela 

Ortner, Kathrin Simmer  
Kassier: Reinhard Unterberger   Stellvertreter: Martin Lammerhuber, Karl Huber 
Schriftführerin: Silvia Gruber-Schweinberger Stellvertreterin: Sandra Plettenbacher 
 
Kassaprüfer: Gerhard Artmüller, Bernhard Zehetgruber 
 
Erweiterter Vorstand: 
Rico Hofmann (Betreuung der Homepage) 
Michaela Mühlwanger (Graphische Gestaltung) 
Katharina Höfler, Otto Berner-Alteneder, Tanja Frühauf, Katharina Tanzer, Izabela Leonhartsberger, 
Maria Schörkhuber uvm…. 
 
 
Schulgemeinschaftsausschuss:   SGA-Ersatz: 
Christine Nenning-Krones   Silvia Gruber-Schweinberger 
Sabine Rohrhofer    Katharina Höfler 
Reinhard Unterberger   Martin Lammerhuber 
 
 
Der Wahlvorstand wird einstimmig angenommen. Der neue Vorstand nimmt die Wahl an.  
 

8. Allfälliges 
 

o Catering für Elternsprechtag: EV in der 2D (Speckbrote & Aufstrichbrote, Getränke…) 
o Mitgliedsbeitrag bitte nur 1x pro Familie 
 

Sitzungsende: 20:55 


